

La Bonga del Sinú cumple su primer año en la isla

Escrito por Redacción

Sábado, 15 de Diciembre de 2018 09:14 - Última actualización Sábado, 15 de Diciembre de 2018 09:28



La parrilla y restaurante insignia de las delicias de la costa en San Andrés, La Bonga del Sinú, cumple hoy su primer año de estar ofreciendo lo mejor de su gastronomía a los isleños. Acompáñelos en su celebración con un refrescante jugo de corozo, alguna de sus carnes de primera calidad o con los platillos tradicionales de la Costa Caribe colombiana que aquí puede degustar.